
県政報告会延期のお知らせ

質問項目 答弁者

新型コロナウイルス対策、格差解消に向け総力戦で 

「戦没者を追悼し平和を祈念する日」になぜ半旗は掲揚されないのか
（１）今年の状況について
　ア　埼玉県諸施設
　イ　県警察諸施設
　ウ　県教育施設
（２）来年について
　ア　県教育施設
　イ　埼玉県諸施設 

硫黄島の御遺骨を入間基地で知事が出迎えることについて 

喀痰吸引のニーズ、研修受講者のニーズに応えることができているか
（１）研修場所について
（２）第三号研修の実態について
（３）喀痰吸引に対応した職員の配置について
（４）介護福祉士について 

街路樹受難の時代を見直せないか
～日本一のけやき並木の現状と今後の街路樹整備の考え方について～ 

タンデム自転車の公道走行を契機とした利用拡大のための方策について
（１）利用拡大のための周知について
（２）安全運転マニュアルの必要性
（３）「埼玉県自転車活用推進計画」への位置づけを
（４）交通安全の観点からの課題について 

分身ロボットOriHimeを、けやき特別支援学校で複数台導入せよ 

分身ロボットOriHimeは、ALS患者の方など重度身体障害の方の
生きる力に活用できないか 

１

８

７

６

５

４

３

２

知事 

福祉部長
警察本部長
教育長

教育長
知事 

知事 

福祉部長 

県土整備部長 

県民生活部長
県民生活部長
県土整備部長
警察本部長 

教育長 

福祉部長 


